



Netstal, 22. März 2021

Medienmitteilung

Thomas Lohfing nimmt im April die Arbeit als Teamchef bei Swiss Sliding auf

Eine Schlüsselstelle wird ab der neuen Saison mit Thomas Lohfing besetzt. Er wird als Teamchef bei Swiss Sliding im April die Arbeit aufnehmen.

Der 48jährige Thomas Lohfing ist bei Swiss Sliding selbst aber auch in der gesamten internationalen Bobszene kein unbekannter. Bis zur abgelaufenen Saison war er für den Nationalen Verband in Monaco fast 20 Jahre tätig. Thomas Lohfing arbeitete schon von 1995-2002 in Festanstellung für Swiss Sliding und war ebenfalls von 2007-2010 für Antidoping Schweiz tätig.

Die Hauptarbeit besteht im Logistischen Bereich, so wird Thomas Lohfing für die Organisation von Unterkünften, Trainingslagern aber auch im Bereich der Ausrüstung usw. grosse Herausforderungen an die Hand nehmen müssen. Ebenfalls wird er als Delegationsleiter in Weltcup oder bei Grossanlässen den Trainern, aber auch den Athletinnen und Athleten die administrativen Arbeiten sowie Organisationen vor Ort abnehmen.

Zu den nationalen und internationalen Verbänden wird er einerseits den Kontakt pflegen und dabei auch den Informationsfluss zu Swiss Sliding koordinieren.

Thomas Lohfing wird vorab 50% Prozent bei Swiss Sliding angestellt, wobei hinsichtlich der Olympiade 2022, wo er als Teamchef Bob, Rodeln, Skeleton ebenfalls eine koordinierende und tragende Rolle übernehmen wird, die Stellenprozente ausgebaut werden.

Rückfragen an:

Peter Schadegg, Geschäftsführer und Chef Leistungssport Swiss Sliding, Tel. 055 534 34 48